



Presse und information

Gericht der Europäischen Union
PRESSEMITTEILUNG Nr. 112/13
Luxemburg, den 19. September 2013

Wahl der Kammerpräsidenten des Gerichts der Europäischen Union

Nach der Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten des Gerichts der Europäischen Union für die Dauer von drei Jahren haben die Richter des Gerichts am 18. September 2013 gemäß Art. 15 der Verfahrensordnung des Gerichts aus ihrer Mitte die Kammerpräsidenten gewählt.

Für die Zeit vom 18. September 2013 bis zum 31. August 2016 sind zu Kammerpräsidenten gewählt worden:

Maria Eugénia Martins de Nazaré Ribeiro

Savvas Pappasavvas

Miro Prek

Alfred Dittrich

Sten Frimodt Nielsen

Marc van der Woude

Dimitrios Gratsias

Guido Berardis

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255